

## **PROPOSICIÓN DE VALOR:**

Es una realidad que muchos niños en las aulas no consiguen seguir el ritmo que se lleva, ya sea porque están atrancados en alguna asignatura o porque necesitan más apoyo general. Es muy complicado que un solo profesor pueda satisfacer al mismo tiempo todas las necesidades de 30 alumnos ya que no dispone del tiempo ni material necesario para hacerlo.

Sin embargo, nadie merece quedarse atrás. Bien es sabido que cada estudiante tiene unas aptitudes. No todo el mundo es bueno en matemáticas ni todo el mundo es un Lebron James en baloncesto. Cada niño tiene una forma diferente de aprender. Es por esto que nace “Lunar”, un nuevo método de estudio que reforzará los puntos débiles de aquellos estudiantes que necesiten una enseñanza complementaria a la recibida en el colegio. Porque como dice nuestro lema: los objetivos se consiguen con paciencia, dedicación, constancia y trabajo bien hecho.

La educación consiste en hacer todo lo posible para que todos los alumnos puedan alcanzar su máximo rendimiento y aprender cosas nuevas sin sentirse atrasado por no poder seguir el ritmo del aula. Las clases particulares son perfectas para lograr nuestro objetivo basándonos en la cooperación, empatía, esfuerzo y disciplina por parte de todos. Imaginémonos por un momento lo satisfactorio que sería que ningún alumno se quedara atrás, que pudiera seguir el ritmo de la clase sin problema y que además, pudiera reforzar sus puntos débiles o aprender cosas extraescolares para enriquecerse educativamente.

Nuestro proyecto consiste en contactar con centros educativos para que alumnos interesados en reforzar alguna asignatura o con dificultades en el aprendizaje, puedan recibir clases particulares de alumnos de su mismo colegio que estén cursando Bachillerato o de ex alumnos que hayan finalizado sus estudios y estén estudiando en la Universidad.

Para ello, hemos ideado crear nuestra propia página web por la cual aquellos alumnos que estén interesados en recibir clases se pongan en contacto con dichos profesores. Deberán elegir qué asignaturas quieren que se les imparta y se les ofrecerán diferentes personas que puedan ayudarles. Asimismo, se les proporcionará a todos tanto el número de teléfono como el correo electrónico de los profesores y padres de los alumnos para que cada uno por su cuenta se pueda

encargar de contactar entre ellos y fijar el precio y horario. No obstante, nosotras seremos las intermediarias en caso de haber cualquier problema o duda al respecto.

Además de las clases particulares comentadas anteriormente, existirá la opción de asistir a clases de diferentes tipos ya que no todos los alumnos se encuentran en las mismas condiciones. Uno de esos tipos serán las clases colectivas, en las que un grupo reducido de alumnos podrá ponerse de acuerdo para recibir la misma enseñanza. Otra de las opciones serán las clases de oratoria en las cuales los alumnos aprenderán a hablar en público y a expresarse de una manera más fluida y adecuada.

También cabría destacar todo el material que estará adicionalmente a disposición del alumno en nuestra página web. Habrá desde material didáctico para el reforzamiento de la asignatura hasta bandejas de entradas donde subir deberes, dudas semanales, mini proyectos... que amplificarán y harán más satisfactorio el aprendizaje. Al mismo tiempo, nuestra página web tendrá una base de datos de todas las personas interesadas en participar en nuestro proyecto (ya sean alumnos o profesores) para que el profesor sea el que mejor se ajuste a las necesidades de los estudiantes.

De esta manera, saldrán beneficiados unos y otros. Por un lado, los alumnos y los padres de estos ya que no solo se asegurarán de que aprenderán de una manera segura, sino que estarán en un sitio conocido y tendrán la seguridad de que todo es legal. Por otro lado, los profesores, además de ganar dinero, aprenderán a autogestionarse y madurarán considerablemente, sin olvidarnos de que y recibirán un gran florecimiento personal con los esfuerzos y resultados de sus alumnos. Además, algo que nos parece muy positivo es que no perderían la relación con el colegio, en el que tanto tiempo han estado.

Dicho lo cual, es fundamental dejar claro que nuestro objetivo no es que los profesores impartan clases con el único fin de ganar dinero, sino que quieran de corazón ayudar a los alumnos. Esto nos dará la confianza necesaria para que nuestro proyecto esté basado en la cooperación y se pueda hacer realidad. Por eso, hemos pensado que habrá una clase de prueba para comprobar si los alumnos se sienten cómodos con sus profesores y viceversa.

En conclusión, bien se sabe por innumerables encuestas que en nuestro país, el 50% de los estudiantes acuden o han acudido en algún momento a clases particulares. Esto se debe a dificultades escolares provocadas por diversos factores, por su forma de ser, por su manera de afrontar los problemas, por sus aspiraciones personales, por sus habilidades... o la más repetida, la falta de motivación. Esto conlleva a los padres a contratar a una especie de carcelero que se asegure que sus hijos estén sentados delante de los libros durante incontables horas. Esta situación suele implicar en muchos casos problemas mayores a lo largo de su crecimiento educativo que suele acabar en abandono o extrema sensación de rechazo y desconfianza en sus habilidades.

Es por eso que creemos firmemente en nuestro proyecto. Basándonos en la cooperación conseguimos sobrepasar las dificultades del estudio, los estudiantes aprenderán a organizarse y a ser curiosos, se interesarán por lo que les rodea y reforzarán sus competencias en un ambiente agradable donde se sienten a gusto, seguros y confiados.